
ALEXANDRE COBRA VENCIO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO TRANSPORTE DE FUNCIONÁRIOS DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE EM 
CAMINHÕES DE FORMA INADEQUADA 
 

Temos fotos de caminhões da Secretaria Municipal do 
Meio Ambiente transportando funcionários em sua carroceria de forma inadequada e 
proibida por várias legislações, colocando os mesmos em riscos de acidentes. 

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, a seguinte 
informação: 

 - Qual a razão do transporte irregular de 
funcionários da Secretaria Municipal do Meio 
Ambiente? 

 
 

 

                                                           SALA DAS SESSÕES, em 07 de abril de 2014. 
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